



L'artiste musicien vit les moments difficile en Chine, où il est bloqué et ne peut retourner dans son pays à cause du coronavirus.

Dans une vidéo publiée sur les réseaux Sociaux, **Nyangono du Sud**, informe qu'il est bloqué en **Chine**, ainsi que d'autres Camerounais, à cause du Coronavirus. Pour ce fait, L'auteur du tube à succès **«ça déjà commencé »** appelle au secours **Chantal Biya**, l'épouse du Président de la **République Paul Biya**, pour qu'elle facilite le déploiement d'un avion, en direction de l'**Empire du Milieu**, afin de procéder à leur rapatriement.

«Je suis venu en Chine pour tourner un clip et depuis là nous sommes bloqués ici en Chine, nous souffrons beaucoup, Maman Chantal Biya nous te supplions de nous venir en aide ...Mes nyangonistas vous me manquez beaucoup », se lamente le Lion du Sud.

Le cri de détresse de **Nyangono du Sud** en direction de la première dame n'est pas fortuit, **Wayayouille** avait réussi à faire danser **Chanta Biya** lors de l'**acte 12** des derniers **Canal d'Or** au **Palais des Congrès de Yaoundé**.

Pour endiguer la propagation du **Covid-19** sur son territoire, le **Cameroun** s'est trouvé contraint de fermer ses frontières le **18 mars 2020** dernier. Dans les mesures éditées par le gouvernement, il était indiqué que les camerounais désireux de retourner au Pays, doivent se

rapprocher des services consulaires de leur pays d'accueil.